

NOTA INFORMATIVA

Reunión Vicepresidencia de Infraestructura Energética- Delegación Tamaulipas 21 de agosto de 2023

El 21 de agosto se llevó a cabo una reunión entre representantes de la Delegación Tamaulipas y la Vicepresidencia de Infraestructura Energética, en la cual estuvieron presentes las siguientes personas:

- Ing. Gerardo Holguín López, Presidente CMIC, Delegación Tamaulipas
- Ing. Sergio Alfredo Martínez, Coordinador de la Comisión Mixta Pemex-CMIC
- Ing. Adrián Iñiguez, Integrante de la Comisión Mixta CFE-CMIC
- Ing. Raúl Asís Monforte González, Vicepresidente de Infraestructura Energética
- Arq. Miguel Ángel Gutiérrez García, Gerente de Infraestructura de Comunicaciones, Energía y Planeación Estratégica

Puntos relevantes:

- Se planteó que el objetivo de la Vicepresidencia de Infraestructura Energética es conocer la problemáticas y necesidades de cada delegación, así como las intenciones que tienen los afiliados y la vocación de la delegación, así como los proyectos que tiene pendientes el gobierno local, para instrumentar proyectos que nazcan desde el liderazgo de oficinas centrales pero atendiendo las necesidades de cada delegación.
- Se mencionó que Tamaulipas es un estado energético ya que hay empresas que trabajan para Pemex y CFE, también existen empresas que se dedican a las energías renovables, sin embargo la energía eólica en específico ha tenido altas y bajas debido a que no se le ha dado el seguimiento debido.
- Tamaulipas cuenta con la Cuenca de Burgos, en ella existe gas pero no se le ha dado seguimiento por temas políticos.
- Actualmente las empresas locales necesitan generar consorcios para acceder a proyectos de CFE, por lo que se requiere trabajar más a fondo el tema de la creación de consorcios en conjunto con la CMIC nacional.
- Se dijo que existe un mercado muy competitivo y abaratado con tal de obtener los contratos, además de que se tiene improvisación de empresas, las cuales no terminan los trabajos.
- Se mencionó que CFE coloca precios muy castigados y realiza la cancelación del 25% del monto de los contratos, lo cual disminuye las utilidades de las empresas.
- Con respecto a la instalación de energías renovables, se indicó que la venta es muy baja a pesar de que el costo se recupera muy rápido.
- Otro tema que se tocó fue que anteriormente se tenía un convenio firmada con la Refinería Francisco I. Madero, lo cual le generaba ingresos a la Delegación por capacitación además de que se beneficiaba a la refinería.
- Se mencionó que la administración actual ha cerrado algunas puertas, motivo por el cual la vicepresidencia hará el esfuerzo para poder tender lazos de colaboración con las dependencias encargadas de atender el sector energético.



- Se hizo mención de que se ha tenido participación en el CCPEM, donde se pudo solicitar al Director General de Pemex una reunión.
- Se dijo que un punto importante es promover la participación de un mayor número de empresas en el sector, por lo que podrían promover cursos o seminarios sobre energías limpias.

Acuerdos:

- Oficinas centrales seguirá buscando establecer los canales de comunicación con las dependencias para promover la participación de las empresas afiliadas en la realización y mantenimiento de su infraestructura.
- Se enviará por parte de oficinas centrales a la Delegación, el listado de empresas que manifestaron que Pemex les tiene algún adeudo, así como la liga para que se puedan inscribir a al grupo de WhatsApp de hidrocarburos de la CMIC
- La Delegación enviará información sobre los programas y proyectos que se planea llevar a cabo por parte del Gobierno de su Estado.